



[Accueil](#) > [Sujet de discussion](#) > [Prématurité](#)

## Livre sur le thème de la prématurité

ven, 2013-04-26 12:47 — Sélééné

Pour celles qui aiment lire des livres sur le thème de la prématurité, voilà un joli témoignage qui vient d'être publié en début avril par une maman qui a vécu notre "Marathon de l'amour"...

[http://www.slatkine.com/WD140AWP/WD140AWP.EXE/CONNECT/Slatkine\\_S3?EAN=97...](http://www.slatkine.com/WD140AWP/WD140AWP.EXE/CONNECT/Slatkine_S3?EAN=97...)

« À l'approche du service de néonatalogie, mon cœur battait de plus en plus fort. Un virage à droite, puis un à gauche, et nous sommes entrés dans une salle remplie de couveuses. Et là enfin...

Je t'ai vu, mon amour. Tu étais si petit, si fragile, tel un oisillon tombé du nid. Tes paupières étaient encore toutes collées. Tes yeux ne pouvaient pas s'ouvrir. Tu ne bougeais pas beaucoup, mais suffisamment pour m'émerveiller. J'ai mis mon index dans ta toute petite main puis je t'ai parlé, tout doucement, les yeux pleins de larmes et le cœur envahi d'un amour immense, inconnu jusque-là. Je t'ai dit que je t'aimais et que tu pouvais compter sur moi pour me battre à tes côtés. Nous y arriverions ensemble. Tu étais mon enfant, mon fils et pour rien au monde je ne t'aurais échangé. Malgré toutes les souffrances endurées et les obstacles que nous allions devoir affronter, j'étais infiniment fière d'être la mère de ce si vaillant tout petit bout d'homme. Puis subitement, l'angoisse a envahi tout mon corps et les doutes se sont installés. Et si tu n'étais plus là demain ? Si ces présentations n'avaient été en fait qu'un adieu ? »

Un récit poignant qui raconte le combat d'un petit être pour la vie, ainsi que celui de ses parents et des médecins qui l'ont aidé à le mener.

Née à Bienne (Suisse) en 1978, Kathalyne Oppliger a suivi une formation d'économiste d'entreprise ES et travaille aujourd'hui dans la comptabilité. Elle est mère de deux garçons, dont Hugo, né à 27 semaines de grossesse avec un poids de seulement 530 grammes. C'est par le biais de l'écriture qu'elle a choisi de livrer les émotions liées à la naissance prématurée de son fils. Une thérapie par la plume réussie, puisque le mois suivant la rédaction des dernières lignes de son témoignage, l'auteure apprenait qu'elle était à nouveau enceinte. Oscar est né en 2011, sans complications, au terme d'une très belle grossesse !

Doux bisoux à toutes

Vous devez [vous identifier](#) ou [créer un compte](#) pour écrire des commentaires

[Prématurité](#)

merci pour l information

ven, 2013-04-26 12:52 — kleupette

merci pour l information

Vous devez [vous identifier](#) ou [créer un compte](#) pour écrire des commentaires

Merci pour ce partage! Ces

ven, 2013-04-26 18:37 — mialuna

Merci pour ce partage! Ces quelques lignes m'ont toute chamboulée. Des souvenirs difficiles et si beaux en même temps reviennent à la surface...

Vous devez [vous identifier](#) ou [créer un compte](#) pour écrire des commentaires

pour garder le post

ven, 2013-04-26 21:16 — lole51

pour garder le post

—

maman de 2 lutins

Vous devez [vous identifier](#) ou [créer un compte](#) pour écrire des commentaires

### Options d'affichage des commentaires

Sélectionnez la méthode d'affichage des commentaires que vous préférez, puis cliquez sur "Sauvegarder les paramètres" pour activer vos changements.